

支援員マネージャーの 各地区の振り返りとこれから

支援員ニュース おじゃましまーす



左上から、大槌西→高橋M、吉里吉里・浪板→野崎M、小槌西→近藤M 右上から、小槌東→八幡M、大槌東→石井M、安渡・赤浜→菊池M

私達の事業で、大槌町内の仮設住宅を大きく6地区に分けています。大槌東・西地区、小槌東・西地区、安渡・赤浜地区、吉里吉里・浪板地区です。各地区には、マネージャーがあり、普段は各地区の拠点となる集会所・談話室に常駐しています。主な業務は、支援員サポート(相談受付のつなぎ)管理業務等(書類取りまとめ提出)となっています。

今回1年を振り返ってみて、お話を聞きました。八幡M 1年を振り返って、もっとできる事があったんじゃないかと思う。菊池M どこまでやっていか、これならやってもいいんじゃないか、という判断が

難しく、住民さんや支援員に迷惑をかけた。石井M 私達がいることで、少しでも住民さんがホッとしてもらえればと思っ

てやってきましたが、ちゃんとそうなれたのかなあ：と思う。

野崎M 事業が始まる前は、集会所が使用されていなかったみたいで、現状、開放し住民さんがひっきりなしに来てくれるのはすごく嬉しい。

地区の様子・自慢

八幡M うちの団地内広報が住民さんに結構好評なんだよね。

石井M うちでは、すごく集まりがいい談話室があるって、とても賑やかなんです。

野崎M 集会所の利用が昼間はお年寄り、夕方から学

校帰りの子ども達も達ってゆうような、みんなが譲り合っ

てうまく使われている。高橋M こっちの団地は大槌町で1番でっかいから、やるぞ！となった時の、支援員のここ1番の行動力はすごいと思う。

近藤M うちでは自治会活動がとても盛んで、それと住民さんと支援員さんの距離感がちかいなあと感じています。

菊池M 地区の住民さんは、地元の人が多いから、アットホームだね。

今後、心配していること

高橋M 今後、今まで以上に予測のつかない事態にスムーズに対応できるか心配している。

近藤M 仮設暮らしが長くなってきた、体調を崩すかたが増えてくるんじゃないか心配です。元気に仮設を出れるように、今後もサポートしていきたいです。

皆さん、町方ドームをご存知ですか？復興食堂さん隣の、ドーム型の建物です。無料送迎つきで全仮設団地を回り、いろんなイベントを企画しています。

「一人だと気が引けるなあ」や「中で、どんなふうになってんだべ？」といった声を聞き、イベントに参加してみました。

私達が行ったのは、「お茶の会」。お茶の先生が、本格的な抹茶をたててくれます。お茶碗や菓子に季節を感じられたり、お



町方ドームの「お茶の会」に行ってきました！

茶碗の正面に口をつけないことなど、お茶の文化に触れ、なんだか気持ちいい体験をしました。抹茶をたてる体験もでき、私も初めて抹茶をたててみました。綺麗な泡を作るのって、とても難しいんですね。ドーム内のお茶の会は、正座をつけない方でも気軽に楽しんでもらえるよう、簡略式でイスとテーブルです。大槌町では、今まで町民文化祭の時に、お茶を楽しむ機会が

あり、大勢の方がいらしていたそうです。先生方は、またその方達との再会を楽しみにドームでのご利用を待っています。

いま人気のある企画は、パソコン教室だそうです。50代、70代の方を中心に、多くの参加があるそうです。他にも、大槌産のそば粉を使ったそば打ち教室や、パーパークラブも好評だそうです。暖かくなってきたこの時期に、気軽に出かけてみてはいかがでしょうか？

Information

- 安藤さんのマッサージ
 - 【日時】4月16日 9:30~11:00 【場所】赤浜小上
 - 【日時】4月17日 9:30~11:00 【場所】堤が丘団地
 - 【日時】4月18日 9:30~11:00 【場所】吉里中団地
 - 【日時】4月18日 13:00~15:00 【場所】前段団地
 - 【日時】4月19日 9:30~11:00 【場所】孵化場団地
 - 【日時】4月20日 9:30~11:00 【場所】蕨打直団地
 - 【日時】4月20日 13:00~15:00 【場所】まさない団地
- ノルディックウォーキング
 - 【日時】4月19日 14:00~15:30 【場所】ほろいわ団地
- 三味線の演奏
 - 【日時】4月17日 13:30~14:00 【場所】吉里中団地
 - 【日時】4月17日 15:30~16:00 【場所】前段団地

- 【日時】4月21日 9:30~11:00 【場所】和野団地

※予定が変更となる可能性もございますので、ご了承下さい。

今月のスマイル

町立安渡保育所 感謝の踊りを披露



お世話になった校舎に心をこめて「ありがとう」

3月3日に安渡小学校で、安渡保育所の年長児さんによる、校舎と地域の皆さんに感謝する踊りが披露されました。

と、予定が組まれました。踊りを発表した年長児さんは全員で6名。3月で卒業したお子さん達です。みんな3曲を踊りあげまし

同日に、安渡地区の合同慰霊祭も小学校で行われました。あの3月11日から避難生活を共にした安渡地区の方が多く集まるこの日に

た。半纏を着た男の子や、綺麗な着物姿の女の子が登場すると「なんと、めんけいご」と拍手がわきおこりました。園庭がない保

育生活は、室内で過ごすことが多く校舎にはいろんな思いがあります。芳賀所長は「校舎の中に公民館もあって、利用する住民の方々が窓からのぞいてくれたり、皆さんに見守られながら安心してここで2年間やってきました。本当に人的環境は最高でした」といいます。

移転先は、寺野地区。新しい園舎には、給食施設も用意され月齢に合わせた温かい離乳食を食べさせる事や、子ども達の成長に合わせたトイレもあります。

巡回の際、子ども達の姿が見れないのはちよっぴり寂しいですが、新園舎でも、元気いっぱい笑顔いっぱい過ぎてほしいです。

編集後記 今年も、桜の咲く季節が近づいてきました。皆さんはどこに行く予定ですか？大槌町では、桜の見られる所が減ってしまいましたね。

小学生のとき、桜が咲くとお花見給食会をやったのを思い出します。給食を持って外へ出て、ブルーシートの上で皆で食べる。満開の桜の下で食べる給食はとてもおいしかったなあ。今でも、あ

の光景が目にとやきついています。しかし、今となっては花粉症に悩まされ、ゆっくり桜を見る気分になれません。遠野市の桜は、ここより時期がずれて咲くのを去年知りました。今年もそこに行けたらなあと思っています。(K)

ご意見・ご感想は、こちらまで。
大槌町上町1-6/0193-41-2780
otsch.info@gmail.com